


【11月20日　赤碕地区】

意見等の詳細 対応方針 担当課

1

区長配布物につ
いて

　毎月の配布物が多く、仕分けに苦慮してい
る。毎月発行している「～たより」などがあ
るが、もう少し精査して配布物を絞って欲し
い。

　区長配布物につきましては、平成23年度より削減に取り組んでいま
す。
　町主催の催し、事業の紹介等については、原則として広報紙へ掲載
し、安易にチラシやパンフレットを全戸配布しないようにしており、以
前に比べて減少しています。
　現在のところ、これ以上の削減は、困難と考えております。

総務課

2

自主防災組織連
絡会の創設につ
いて

　自主防災組織の組織率が向上してきたた
め、意見交換などを行い情報交換できるよ
う、「自主防災組織連絡会」を作って欲し
い。

　琴浦町の自主防災組織の組織率は1月4日現在で25％であります。
　昨年10月に各区長さんへ組織の結成について説明を行い、これをうけ
て、年末から問合せが多数寄せられており、今後、組織率も上昇するこ
とと思います。
　もう少し様子を見ながら、自主防災組織同士での交流･情報交換を通し
て総体的な防災活動を強化、推進することで相互の防災力向上が図られ
る、琴浦町自主防災組織連絡協議会の設置に向けて考えて行きたいと思
います。

総務課

3

歩道の改修につ
いて

　一般県道船上山赤碕線（赤碕駅前から支援
学校前）と町道駅前八幡線の歩道は、狭い上
に傾斜があるため、転倒して怪我をする人も
ある。早急に改修をお願いしたい。

　県道・町道とも、地元部落から改修の要望を頂いております。
　県道船上山赤碕線につきましては、道路管理者である鳥取県へ要望を
行っております。
　町道駅前八幡線につきましては、改良の計画はありますが、現在進行
中の事業や、予定している事業が非常に多く、また、全体的に事業進捗
が遅れておりますので、現時点では実施時期を明示できません。

建設課

4

赤碕地区公民館
裏の崖の立木等
の処分について

　赤碕地区公民館裏の崖の立木が大きくな
り、利用者から不安の声が上がっている。そ
の他のところでも木が大きくなっているとこ
ろもあり、台風などでの倒木の危険もあるた
め、対応をお願いしたい。

　赤碕地区の急傾斜工事の上部の雑木の伐採につきましては、以前より
地域住民の方より要望を伺っているところです。しかしながら当該箇所
は、財産区が所有する土地のほか、民有地もあり、伐採を行うにして
も、町のみで実施することができません。地元関係者とも協議しなが
ら、対応を検討したいと考えています。

総務課

議会報告会・意見交換会における参加者の意見等
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